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Se construyó en el siglo XV 

• Las obras del Hospital 
Comarcal de la localidad de 
Alcalá de Henares, hasta 
ahora paralizadas, serán 
reanudadas, con toda pro
babilidad, en la próxima se
mana. Como se informó en 
su momento, estas obras se 
paralizaron durante el pa
sado mes de julio, cuando la 
empresa encargada de su 
construcción, Colomina, 
S. A., presentó suspensión 
de pagos. Es ahora otra 
constructora, la Hispano 
Alemana de Construccio
nes, la que se hace cargo de 
esta segunda fase de las 
obras. La nueva empresa 
constructora pertenece al 
grupo de Rumasa, y será ya 
la encargada de terminar el 

citado hospital. Una vez ter
minado contará con más de 
400 camas y cubrirá las ne
cesidades sanitarias de la 
población de los treinta y 
seis municipios que compo
nen el denominado corredor 
Madrid-Guadalajara. 

• El Ayuntamiento de To
rrejón de Ardoz ha empren
dido una nueva acometida 
de aguas. Con esta iniciati
va se espera cubrir las nece
sidades de la población de la 
localidad hasta el año 2000. 

Hasta ahora, tanto pobla
ción como industria de To-
rrejón se venían abaste
ciendo con un caudal 
aproximado de 450 litros 
por segundo, cantidad que 
resultaba ya totalmente in
suficiente para satisfacer 
las demandas de aqua de la 
población. Para nacernos 
una idea, Torrejón ha pasa
do, en tan sólo unos años, a 
abastecerse de aguas de po
zo, al crear necesidades co
mo para un núcleo urbano 
de más de 90.000 personas 
que componen el vecindario 
de la localidad. En la nueva 
cometida se incorpora una 
nueva arteria de 514 litros 
por segundo. El coste del 
proyecto asciende a un va
lor de 166 millones de pese
tas. Gracias a la iniciativa, 
el Ayuntamiento podrá, 
igualmente, responder a las 
demandas de numerosas in
dustrias enclavadas en To
rrejón, y que no han podido 
alcanzar el máximo rendi
miento de producción debi
do a la escasez de agua. 

• La Delegación de Par
ques y Jardines del Ayunta
miento de Costada pondrá 
en marcha una campaña 
cultural para la defensa del 
medio ambiente, bajo el le
ma tConocer es respetar». 

RESTAURADA LA CAPILLA DEL OIDOR 
DE ALCALÁ DE HENARES 

El pasado lunes se presentó en 
la ciudad Complutense un 

número especial de la «Revista 
de Occidente» dedicado a 

Madrid, Villa y Comunidad 

El lunes, día 10, tuvo lugar 
en la capilla del Oidor de Alca
lá de Henares, con la asistencia 
del presidente de la Comuni
dad de Madrid, Joaquín Legui-
na, un doble acto de inaugura
ción de la propia capilla y pre
sentación de un n ú m e r o 
especial de la «Revista de Occi
dente» dedicado a Madrid, Vi
lla y Comunidad. 

La capilla del Oidor, que ha 
sido restaurada recientemente, 
data del siglo XV, y es el lugar 
donde fue bautizado Miguel de 
Cervantes en 1547. En la ac
tualidad va a ser destinada a 
fines culturales. 

Asistieron al acto, además 
del presidente Leguina, el vi
cepresidente de la Comunidad, 
César Cimadevilla; el conseje
ro de cultura, deportes y turis
mo, José Luis García Alonso, y 
el consejero de la presidencia, 
Javier Ledesma. En la presen
tación de la revista tomaron la 
palabra el alcalde de Alcalá de 
Henares, Arsenio Lope Huer
ta; el vicepresidente de la Fun
dación Ortega y Gasset, José 
Várela Ortega, que justificó los 
motivos de este número dedi
cado a Madrid, y Luis Caran-
dell, autor de uno de los artícu
los de la revista, quien insistió 
en la necesidad de acabar con 
la mala imagen que se ha forja
do de Madrid. Otros colabora
dores de este número son el 

Arsenio Lope Huerta, alcalde de Alcalá de Henares, durante su intervención en el acto inaugural de la 
capilla del Oidor. A su lado, de izquierda a derecha, José Várela, vicepresidente de la Fundación Ortega 
y Gasset; José Luis García Alonso, consejero de Cultura; Joaquín Leguina, presidente de la Comunidad 
de Madrid, y Luis Carandell, autor de uno de los trabajos incluidos en el número extraordinario de 

«Revista de Occidente» 

novelista Juan García Hortela
no, el alcalde de Madrid, Enri
que Tierno Galván, y el propio 
presidente de la Comunidad 
madrileña, Joaquín Leguina. 

El presidente cerró el acto 
con un discurso en que puso de 
manifiesto la importancia del 
proceso autonómico que se cie
rra con Madrid. Defendió la 

autonomía madrileña frente a 
los ataques de artificialidad, 
señalando que la cultura es ar
tificial, algo que han hecho los 
hombres, «lo que no significa 
que no funcione». 

Seguidamente, Joaquín Le
guina reflexionó sobre la ofer
ta cultural que los poderes pú
blicos pueden realizar en la 

Comunidad de Madrid. El pre
sidente destacó que la ciudad 
de Madrid es un modelo a se
guir en este sentido, que debe 
extenderse a todo el ámbito de 
la Comunidad. «Las pesetas 
que se gasten en cultura no son 
ningún lujo», resumió, «pode^ 
mos ser más libres cuanto más 
cultos seamos». 

Luz HERRANZ 

El periodista Luis Carandell insistió, durante su intervención, en la 
necesidad de acabar con la mala imagen que se ha tenido de Madrid 

Fachada de la capilla del Oidor, donde fue bautizado Cervantes 

Asistieron más de 2.000 personas 

/ MUESTRA DE TEATRO EN TORREJÓN DE ARDOZ 
Por primera vez se ha celebrado en Torrejón de Ardoz una muestra 
de teatro. Durante cuatro días, más de 2.000 personas han asistido 

a tas representaciones celebradas en la Casa Municipal de la 
Cultura. 

Organizada por el concejal 
delegado de Cultura, Antonio 
Sánchez Doncel, la experien
cia era nueva en Torrejón, lo
calidad donde apenas existe 
tradición teatral. El objetivo de 
acercar los espectáculos teatra
les a los vecinos de Torrejón se 
f>udo hacer realidad gracias a 
a campaña de teatro promovi

da por la Comunidad Autóno
ma de Madrid. 

ÉXITO DE ASISTENCIA 

La muestra, que se inició 
con una intervención del actor 
Juan Diego, ha constituido un 
éxito por la acogida que han 

Srestado los ciudadanos. Juan 
liego pasó revista a los proble

mas que el teatro ha tepido 
planteados en España. Señaló 

que después de la muerte de 
Franco el movimiento teatral 
se había quedado sin su argu
mento principal de lucha: la 
conquista de las libertades. En 
opinión de este actor, el mundo 
teatral y sus promotores se han 
disgregado y andan a la bús
queda de su identidad. 

Para Juan Diego, una salida 
transitoria a esta situación se 
encuentra en los poderes pú
blicos, que no deben confundir 
patrocinar con la idea de un 
dirigismo ni con la de ofrecer 
espectáculos totalmente gratui
tos, que los ciudadanos no va
loran precisamente por tener 
el carácter de gratuitos. 

Se contó también con la in
tervención, en otros coloquios, 
de Miguel Gallardo y Javier 

Diversas compañías han asistido ala I Muestra de Teatro en Torrejón 
de Ardoz 

Navarrete. Se clausuró la 
muestra con la representación 
de «El retablo jovial», interpre
tado por el grupo Teatro Gor-
gona. 

Además de este grupo, ac
tuaron la Compañía de Teatro 

de Cámara con «Las picardías 
de Scapín» y «Los escándalos 
de un pueblo», Zascandil con 
«Medora» y el Taller de Teatro 
Municipal de Torrejón de Ar
doz con «El flautista de Hame-
lín». 
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• La Corporación munici
pal de Brúñete aprobó re
cientemente solicitar a la 
Comunidad de Madrid, a 
través de la Consejería de 
Gobernación, la inclusión 
en el Plan de Inversiones 
para 1984 de las obras mu
nicipales de pavimentación 
en su primera fase de las 
calles Mártires, Iglesia, Ca
ridad y plaza de Chapinería. 
También solicitó el Ayunta
miento la segunda fase de 
la pavimentación de las ca
lles Marqués, Mediodía y 
Real de San Sebastián, así 
como el ajardinamiento del 
parque municipal. 

• El Ayuntamiento de Sevi
lla la Nueva hizo públicos du
rante el mes de septiembre 
los presupuestos municipales 
para el año en curso. El pre
supuesto de invesiones se 
eleva a 15.218.789 pesetas, y 
el ordinario a la cantidad de 
34.638.475, de los que la par
tida dedicada a remunera
ción de personal se lleva casi 
10.800.000; para la compra de 
bienes corrientes y de servi
cios se han presupuestado 
ocho millones de pesetas, y 
en el capítulo de inversiones 
reales se contempla una par
tida de 10.366.938 pesetas. 
Este presupuesto ordinario 
quedará cubierto con la re
caudación de 677.540 pesetas 
por impuestos indirectos, 
13,5 por los directos, y en 
conceptos de tasas y transfe
rencias el Ayuntamiento de 
Sevilla la Nueva espera in
gresar a lo largo de este año 
19.717.161 pesetas. 

• La Casa Municipal de 
Cultura de Villaviciosa de 
Odón ha iniciado nueva
mente su andadura, pareja 
al recién estrenado curso es
colar. Entre las actividades 
que este año se desarrollan 
en sus locales destacan las 
clases de dibujo y pintura 
todos los viernes, de cinco 
treinta a siete treinta de la 
tarde, y los sábados, de diez 
de la mañana a dos de la 
tarde. También se están im
partiendo clases de instru
mentos musicales, como 
laúd, bandurria y guitarra, 
los martes y miércoles, de 
seis treinta a ocho treinta 
por la tarde, y los jueves y 
sábados, con un horario de 
siete a nueve de la tarde. 

• La realización de las 
obras proyectadas para la 
construcción de la primera 
fase de la zona deportiva en 
Aldea del Fresna ha sido sa
cada a subasta. Estas obras 
constan de la construcción 
de una pista' polideportiva y 
dos pistas de tenis, así como 
el acondicionamiento del te-

. rreno. 

Importante incremento de plazas de preescolar, que pasan de 300 a 1.500 

SIETE NUEVOS COLEGIOS 
DE EGB EN MOSTO LES 

El incremento en la oferta de 
plazas escolares públicas para 

el curso escolar 83-84 en la 
localidad de Móstoles se eleva 
en 4.500 puestos de EGB, 1.500 

de preescolar y 200 de 
educación especial, motivado 

por la puesta en funcionamiento 
de nuevos centros escolares y la 
ampliación de alguno de los ya 

existentes 

En esta primera semana de 
octubre han abierto sus puer
tas los colegios Pablo Casal, 
Benito Pérez Galdós y Vicente 
Aleixandre, dotados con 16 
unidades de EGB y cuatro de 
preescolar cada uno de ellos. 
Con ocho unidades de EGB 
cuentan los nuevos colegios, 
denominados Alfonso Castelao 
y Luis Alvarez Lucero. El bau
tizado como Pablo Sorozábal 
tiene 24 aulas de EGB y seis de 
preescolar, y el dedicado a 
educación especial cuenta con 
una capacidad para 200 alum
nos. 

Por otro lado se han cons
truido 16 nuevas unidades en 
el colegio Federico García 
Lorca, así como un pabellón de 
servicios. De esta manera desa
parecen los barracones que an
teriormente albergaban a los 
estudiantes. También ha sido 
objeto de ampliación el Rosalía 
de Castro en ocho unidades 
más, con lo que a partir de 
ahora dispone de 24 aulas. Es
tos nuevos centros han entrado 
en funcionamiento durante los 
primeros días de octubre, que
dando relegada su apertura al 
2 de noviembre el Fernando 
de los Ríos, y según la Delega
ción de Enseñanza, los alum
nos a él asignados han iniciado 
el curso repartidos provisio
nalmente en colegios adyacen
tes hasta que se produzca la 
definitiva apertura. 

Durante los últimos años, en Móstoles se ha incrementado ostensiblemente la dotación de infraestructura escolar 

INCREMENTO 
DE PREESCOLAR 

El aumento es importante, 
ya que el año pasado los niños 
mostoleños sólo contaban con 
300 plazas y ahora tienen re-

La escuela permanente de 
adultos, que viene funcionan
do en la Casa de Cultura, ha 
aumentado la asignación de 
profesores, incrementándose 
en cuatro más para el nuevo 
curso. El número de adultos 

Las actividades de estos centros se han 
iniciado en los primeros días de octubre, 
con menor retraso que en años anteriores 

servado un total de 42 aulas en 
15 colegios públicos, pero para 
estas 1.500 plazas existentes se 
presentaron un total de 2.700 
solicitudes y los consejos de di
rección de cada centro se han 
visto obligados a establecer 
unos haremos de cara a la con
cesión de plazas y han tenido 
en cuenta desde la proximidad 
del domicilio familiar hasta la 
situación laboral de los padres. 

que cursan estos estudios es 
bastante considerable, ya que 
para el turno matutino se han 
inscrito 354 personas, y para el 
de la tarde, 168, a los que hay 
que añadir otros 500 que asis
ten también por la tarde a cur
sos que se imparten en cinco 
colegios públicos. Una vez que 
el nuevo centro cultural de 
Móstoles, ubicado a espaldas 
del Ayuntamiento, entre en 

funcionamiento, la escuela 
permanente de adultos contará 
íntegramente con todas las au
las de que dispone la actual Ca
sa Municipal de Cultura, con lo 
que el número de plazas au
mentará ostensiblemente. 

Con el fin de que no suceda 
lo que en años anteriores, el 
Ayuntamiento de Móstoles ya 
ha solicitado la construcción de 
cinco centros de EGB. Así, la 
puesta en funcionamiento no 
se demorará con el inicio del 
curso escolar. De estos cinco 
centros, dos de ellos contarán 
con 20 aulas cada uno y se ubi
carán en los terrenos que aho
ra ocupa el colegio Beato Si
món de Rojas, que será cedido 
por la fundación que actual
mente lo administra al Minis
ter io de Educación; esto 
servirá para duplicar la oferta 
de plazas en la zona centro de 
la localidad, que debido a la 
falta de suelo municipal es una 
de las más carentes en equipa
miento escolar. 

Una iniciativa del alcalde de San Martín 
de Valdeiglesias para los pueblos de su comarca 

PROYECTO DE LINEA 
DE AUTOBUSES, 

ZONAS RURALES-UNIVERSIDAD 
Se conseguiría un abaratamiento en los costes y 

daría más facilidades a los estudiantes 
Las dificultades que encuentran los estudiantes que finalizan 

los estudios de BUP y el primer grado de Formación Profesional 
en las localidades más alejadas Be la capital para continuar sus 

estudios universitarios ha motivado una iniciativa del 
Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias para intentar 

coordinar a los estudiantes de la zona y establecer un servicio de 
transporte diario que los acercase a las universidades madrileñas. 

Inicialmente establecieron 
contacto con la empresa de 
transporte León Alvarez, y la 
idea es agrupar a los interesa
dos de San Martín, Rozas de 
Puerto Real, Cadalso de los Vi
drios, Cenicientos, Pelayos de 
la Presa, Navas del Rey y Cha
pinería. Por el momento, las 
expectativas se encuentran pa
ralizadas, ya que sólo se han 
mostrado interesados quince 
estudiantes y el proyecto sería 
viable con un mínimo de 25 
personas para que abaratase el 
coste del transporte. 

José Luis Alvarez de Fran
cisco, alcalde de San Martín, 
nos manifestó que a pesar de 
ello y de que no se ha iniciado 
conjuntamente con la apertura 
del curso escolar, en el trans
curso del mismo la idea será 
viable y se pondrá en marcha, 

ya que se abaratarán los gastos 
familiares, y medidas de este 
tipo permiten un incremento 
en el acceso a estudios superio
res. A juicio del señor Alvarez 
de Francisco, el problema que
dará solucionado cuando todos 
los interesados sepan exacta
mente el horario escolar que 
les corresponda y puedan coor
dinarse entre ellos, ya que 
existe otra posibilidad, que se
ría la de establecer el transpor
te sólo de ida a Madrid e inten
tar negociar la vuelta con las 
empresas privadas a las res
pectivas localidades mediante 
una rebaja en el precio del bi
llete. 

Por lo que respecta a San 
Martín, el lunes día 10, la Rei
na doña Sofía inauguró oficial
mente la residencia de subnor
males existente en la localidad. 

Campaña por una mayor limpieza en las calles de Navalcarnero 

Se reduce el número de empleados 
y se cambia el horario 

NAVALCARNERO MODIFICA 
EL SERVICIO DE BASURAS 

El Ayuntamiento de Navalcarnero ha puesto en marcha, en 
plan experimental, un nuevo horario en la recogida de 

basuras por la localidad, la recogida se efectúa a partir de 
las 11 de la noche, en lugar de por las mañanas. 

El objetivo que se ha 
planteado la Corporación es 
conseguir una mayor higie
ne y limpieza en las calles y 
todo parece indicar, a la vis
ta de los primeros resulta
dos, que el nuevo horario 
nocturno será el que rija en 
este servicio municipal. 

Este plan entra dentro de 
una planificación de las la
bores prestadas por los ser
vicios municipales, ya que 
se ha reducido la dotación 

de hombres y de camiones a 
la mitad y, a juicio de las 
autoridades locales, el ser
vicio incluso ha mejorado, 
el camión restante y los tres 
operarios que prestaban es
te servicio ha pasado a 
cumplir sus funciones en 
otros sectores municipales. 
Con la recogida nocturna se 
pretende eliminar los malos 
olores que producían las ba
suras que no eran recogidas 
hasta media mañana. 


